



総会風景

総会・講演会開く 平成七年度

平成七年度・松桜会総会は、五

月二十日(土)午後一時から、母校

視聴覚室を会場に約百五十人が集

まり開催されました。

駒場松桜会会報

第57号
1995年9月1日発行
財団法人駒場松桜会
〒153 東京都目黒区
大橋2-18-1
都立駒場高等学校
電話番号 03-3466-7579
振替 00190-8-28486

駒場松桜会の「総会」 その在り方を考える

古川校長が挨拶、ついで生徒会へ
の助成金贈呈式、事業報告などが
あり、校歌齊唱で閉会しました。
一時三十分からは第二部に移
り、評議家の桐島洋子さん(駒8-1)
を迎えて、過去・現在・未来
の演題での講演会を行われました。
「私はいま駒住期です」と切り出
し、人生を春夏秋冬の四つの季節
に分けて説明。人生五年が八十
年になった今日の生き方をアドロ
グの時計にたどえた興味深いな
し。恋・愛・情・爛に変化する愛
の方程式、ボランティアやカル
チャーでアクションを見つける方
の気力を維持するためのホーム
パーティのすゝめとづき、最
後に駒場から文芸春秋に入り未婚
の母になった多情な自分史など盛
り込んだ約四時間の講演は、聴衆
の感動をして散会しました。

中心テーマとなった「駒住期」の
要旨を二面に紹介しました。

学園祭のお知らせ

9月23日(土)、9月24日(日)

1階第2会議室

◎展示~伝統文化の分野から~
歌舞伎絵 鳥居清光氏(駒8-7)
(鳥居9代目)

手描友禅染 春木弘雄氏
(駒18-2)

作家による説明をお願いしてあります。

◎休憩所 湯茶接待

尚、総会のスナップ写真(講演
会・懇親会等)を掲示いたします。

駒6-1-2

しかし、1年前の55号「松桜会
みますと総会、評議会及び理事
会があり、総会は最高決定機関で
あります。公式的総会はわずか
かな時間で済ませ(予決算の承認
が必要なので)、あとはパーティー
となるのが普通です。

ある地方都市の県立高校の社団
法人化された同窓会の総会の例を
見てみますと、里帰りする同窓生
の都合も考慮してお盆休み開催が
されています。毎年交替で、ある
学年が担当し開催のお世話をし
ています。パーティは事前にチケット
を販売して販売してしまいます。そこ
にいけば懐かしい顔に会うことが出
来ます。また、地元で家業を継い
だ人にとっては商売のきっかけを
掴むことも出来るようです。

普通、同窓会の懇親会を含めた
総会とは法人化されているようが、
任意団体であろうとその組織体の
本来の存在理由の中でも重要な
活動と言えましょう。同窓会とし
ての私達の松桜会、にとつても、總
会は同じ位置づけにあります。

(文責 阿部長太郎
6-1-2)

平成七年度教員異動

退職	國語宿谷晃司先生
生物	小林祥男先生
保育	竹早高校嘱託へ
転入	山崎和彦先生 文京高校嘱託へ
政経(嘱託)	萩原丈夫先生
生物	羽野幸春先生
転出	日比谷高校へ 倫理花輪紅一郎先生 高島高校より
生物	石川哲夫先生 南野高校より

母校の催し

☆学校説明会

10月7日(土) 2時より
11月4日(土) 2時より

☆校舎竣工記念

平成8年3月で外構工事も終りますので、記念の催しが次のように行われます。

1月28日(火)式典及び祝賀会

仰光祭、テレビで放映

7月14日、東急ケーブルテレビで仰光祭が紹介された。関泰美さん

人馬38歳の取材を受け、小杉

明子さん33歳、吉田富美枝さん

火から必死で守った話等、緑の中

に威風を持つ映し出された仰光

寮の中での語らいだった。

前号の鈴木前東京都知事に皆

の署名を持って陳情を行った記

事を読んで、関さんが企画をたて

られた由尚、この番組のビデオ

テープは事務局にあり、貸し出し

もいたします。

阪神大震災に関して

左記の方々からお便りがございました。

田中静枝様

34南

阪神大震災で

♪コチロン練習会へのお勧め♪

"コチロン"聞いただけで懐しく高女時代を又高校時代を偲ぶ方と、"コチロン"つて難しいもの、と思う同窓生がいること思いません。現在コチロンは、毎年第三火曜日PM20~40頃まで、母校で練習会を行っております。集まっている方の名前ですが、曲が鳴り出しますと、水を得た魚のようにいきいきと動き、一段終ることに思わず拍手がれます。今までの参加者はもうべテランで、今は多くの参加をお待ちしております。

"久しぶり"又"二段までしか授業習っていない"という方が多く御不自由御不便のこと、改めて御見舞を申し上げます。

に、すぐマスターできます。コチロンは単に伝統だからというだけではなく、生涯スポーツとしても価値のあるものです。練習会にも八十分過ぎた方が教員いらっしゃいますが五段までを二回~三回と賀会を行っております。集まっている方の名前ですが、曲が鳴り出しますと、水を得た魚のようにいきいきと動き、一段終ることに思わず拍手がれます。今までの参加者はもうべテランで、今は多くの参加をお待ちしております。

来年の三月に向けて外構事が争中、戦後のことなど、各生徒時代の体験をお聞きできるのも楽しめます。参考までに、簡単な上履と汗ができるものは、立派に踊られ、毎年の練習会を楽しんでいらっしゃいます。松

桜会の役員の方が、会場の設定、器材の準備をして下さり、立派な上履と汗ができるものは、立派に踊られ、毎年の練習会を楽しんでいらっしゃいます。松

大橋の側へと整えられ、仰光祭は建仁寺垣の東館と同様の装いになりました。和洋混在する空間に両翼を広げ、翔び立つ「駒場」、母校も同窓会も大きく発展していく期

待が寄せられる事でしよう。広く深く、そして高い新世紀への未来図を、皆様と共に描いて参りたいと思います。(平山記)

転入倫理花輪紅一郎先生
高島高校より

転出倫理羽野幸春先生
南野高校より

事務局より

○東館への移転と共に、諸設備が少しずつ充実し、名簿管理も行うことになりました。いろいろお問い合わせにも、よりスピーディに答えられます。同期会、クラス会等でホームページを取り出すことも可能です。実費で御利用いきになりますので、お早目にお知らせ下さい。

○振替用紙の様式が変り、通信欄が小さくなりましたが、御意見ぞれども御便りと共に、諸設備が少しずつ充実し、名簿管理も行うことになりました。いろいろお問い合わせにも、よりスピーディに答えられます。同期会、クラス会等でホームページを取り出すことも可能です。実費で御利用いきになりますので、お早目にお知らせ下さい。

阪神大震災に関して

左記の方々からお便りがございました。

田中静枝様

34南

阪神大震災で

阪神大震災で